## **SPORT**

## **Durch viele Kurven ins Ziel**

Thiel bei Brückenrennen unter den Top Ten / Erfolgreich bei Sommerbahnmeisterschaft

rm Hildesheim/Schwaan/ Bad Bevensen. Dauereinsatz für die Radsportler des Teams Felt/Bikesport-Events im MTV Bad Bevensen.

Bei dritten Lauf der Hildesheimer Sommerbahnmeisterschaft stand zunächst ein Malfahren auf dem Programm. Hierbei gewinnt der Fahrer,



MTV-Aufgebot bei der Sommerbahnmeisterschaft (von links): Hinrich Kuke, Henry Thiel, John und Leon Weißbach, Willem und Thomas Kuke (Betreuer).

der nach der zu absolvierenden Rundenzahl zuerst im Ziel ist. Anschließend wird ein Temporundenrennen mit unbekannter Distanz ausgefahren. Die ersten drei Fahrer erhalten je Runde drei, zwei und einen Punkt.

Die Bad Bevenser schlugen sich erneut prächtig. Beim Malfahren siegte in der Hobbyklasse der Kids Hinrich Kuke vor Leon Weißbach, Willem Kuke und John Weißbach. In der Hobbyklasse der Männer ohne Altersklassenwertung gewann Henry Thiel vor dem Gesamtführenden der Sommerbahnmeisterschaft.

Bei den Temporunden hatte erneut Hinrich Kuke vor Bruder Willem sowie den Brüdern Leon und John Weißbach die Nase vorn. Thiel musste sich dem Gesamtführenden nur knapp geschlagen geben.

. Tags darauf startete Thiel beim Brückenrennen in Schwaan bei Rostock. Dort



Henry Thiel (rechts) durchfährt eine der vielen Kurven beim Brükkenrennen in der Kleinstadt Schwaan. Foto: Matthies

galt es, eine neun Kilometer lange Runde sechs Mal zu absolvieren. Sehr anspruchsvoll war die Zielanfahrt, die bergab mit vielen Kurven durch die Kleinstadt Schwaan führte. Der MTV-Fahrer sah sich einer starken bundesdeutschen Konkurrenz in der Jedermannklasse ohne Altersklassenwertung gegenüber, konnte sich aber sehr gut behaupten und kam mit Rang neun sogar noch unter die Top Ten.